

## Una fiesta en Las Frauquesas

El día 24 de los corrientes tuvo lugar en el Manso «Sanpera del Hostal» del término de Las Frauquesas una fiesta altamente simpática a la par que familiar, con ocasión de la bendición e inauguración de la nueva Capilla pública y campana destinada a la misma. Verificó las bendiciones en delegación del Ilmo. Sr. Obispo de la Diócesis, nuestro apreciado Arcipreste y Deán Doctor Biada, asistido del Rdo. Ecónomo de Corró de Vall y de nuestro amigo el Rdo. Juan Farrés, ahijado de la Sra. de Sanpera. Entre los asistentes recordamos a D. Juan Sanpera Rodés, Antonia Sanpera de Alier, Josefa Sanpera Rodes, hijos de los propietarios de dicha casa-torre, Pedro Alier, el alcalde de Las Frauquesas, Rafael Morató, José Benages y señoras, Manuel Puntas y señora, Pedro Elías y señora, deslizándose la fiesta en medio de la mas franca alegría y mutuas felicitaciones.

Después de verificadas las ceremonias, los asistentes fueron obsequiados con un espléndido banquete en la misma casa, terminado el cual se levantó un acta firmada por los mismos para perenne memoria de tan espléndida fiesta, acta por duplicado que será archivada en la respectiva Parroquia y quedando el otro ejemplar para memoria de la distinguida familia.

## LOCALES

Han quedado paralizados los trabajos que, para la conducción de aguas potables a nuestra villa, realiza nuestro amigo D. Luis Serra. Esperamos que esta paralización será momentánea y que de parte de quienes corresponde se procurará que pueda realizarse mejora tan importante para la prosperidad de Granollers.

El miércoles próximo pasado, estuvo en esta villa el diputado señor Plaja para exponer al Ayuntamiento la conveniencia de practicar algunas gestiones a fin que sea pronto un hecho la construcción del puente sobre el río Congost.

Al día siguiente una comisión del Ayuntamiento acompañado del propio diputado a Cortes, visitó al Excmo. Sr. Gobernador, quien ofreció telegrafiar a Madrid, interesando sea sacada a subasta dentro de este año la construcción del referido puente.

¡Ojalá sea verdad tanta belleza!

Nuestro colega *El Vallés Nou* en su artículo titulado «Millores», indicaba la conveniencia de que se construya en nuestra villa una red de cloacas. Esto nos mueve a preguntar: ¿No ha llegado a noticia del Ayuntamiento que existe en esta villa quien se ha preocupado de tal mejora, en términos de que han sido ya confeccionados los planos de superficie y de detalle de un plan general de cloacas? Esperamos averiguar la certeza de esta noticia, para ampliar las impresiones que ahora anticipamos.

Hemos leído en un periódico de la capital, que durante las próximas fiestas de la ciudad de Vich se inaugurará un Club de Foot-ball, luchando con el *team* del Granollers Foot-ball Club.

Hemos recibido de la Academia de la juventud Católica de Barcelona una hermosa alocución del Excmo. e Ilmo. Sr. Obispo de Vich, aplaudiendo la feliz idea de la mencionada Sociedad de celebrar un solemne homenaje poético y musical en Ripoll el día 27 del próximo Julio con motivo de las fiestas Constantinianas. A su tiempo daremos cuenta a nuestros lectores del programa de dichas fiestas.

La Asociación «Apostolado de la Oración» establecida en esta Parroquia celebrará mañana domingo la fiesta principal y conclusión del mes dedicado al Sagrado Corazón de Jesús con misa de Comunión general, oficio solemne y función final por la tarde. Terminada esta se verificará la procesión que recorrerá las plazas inmediatas a la Iglesia. Los sermones han sido confiados al distinguido orador sagrado Rdo. Padre José Sirvent de la Congregación del Inmaculado Corazón de María.